

## CAMINO DE LAS ASTURIAS

Etapa 22 RIAÑO-OVIEDO (15,73 km)

<b>Frieres</b>	<b>Km 1,6</b>
<b>Entrepeñas</b>	<b>Km 3,9</b>
<b>Box</b>	<b>Km 5,3</b>
<b>Llaneza</b>	<b>Km 6,4</b>
<b>El Cruce</b>	<b>Km 11,5</b>
<b>Oviedo</b>	<b>Km 15,73</b>

Saliendo del Hospital Comarcal de Riaño, se toma la vieja carretera que pasa por encima de la autovía. Se gira a la izquierda siguiendo la carretera que pasa por la parte delantera de una vieja mansión de estilo Astur-Cantabro, antigua residencia de los nobles de esta zona. Se alcanza una senda peatonal que va paralela a la salida de la autopista.

Se llega al pueblo de Frieres, donde se gira a la derecha para atravesar el mismo y continuar por la antigua carretera general AS-354, pasando por la zona denominada Entrepeñas hasta llegar a Tudela de Veguín.

Se continúa por la carretera en ligero ascenso, pasando por los pequeños núcleos de Box, Llaneza, Cortina y San Esteban de las Cruces, donde se encuentra con el Camino de Santiago que viene desde León por Pajares, llamado del Salvador, hasta llegar en continua bajada, pasando por el Cruce, hasta la entrada de Oviedo por el barrio de San Lorenzo.

En la parte de abajo se encuentra con una rotonda, que se pasa en el sentido de la marcha a través de la calle Arzobispo Guisasola. Se bordean los jardines del Campillín hasta llegar a la calle Magdalena y por ella atravesando la Plaza de la Constitución y el pasadizo del Ayuntamiento llegar a la calle Cimadevilla y a la calle Rua. Continuando de frente se llega a la plaza de Alfonso II El Casto, donde se encuentra la Catedral de Oviedo final de esta etapa y del Camino de las Asturias. Posteriormente y desde aquí, a través del Camino Primitivo, se llega a Santiago de Compostela.